



学習発表会 ありがとうございました

令和7年11月1日（土）、本校の学習発表会を実施しました。当日は、保護者の皆さまをはじめ、ごきょうだい、祖父母の方々等、たくさんの方々に参観していただきました。当日まで体調不良等でなかなか揃わなかったのですが、当日は児童69人が全員参加でした。

【はじめのことば】



えまりさん やまとさん
上手に言えました。

【オープニング 5・6年生 合奏 アフリカンシンフォニー】



令和7年11月13日開催の「犬童球渓音楽祭」で演奏予定
当日も緊張すると思いますが、一番いい演奏を期待します。

【3年生 3年とうげ】



【4年生 球磨川クエスト】



【終わりのことば】
慎之助さん
自分の感想を交えて
言えました。

【1年生 おはなしこりりん】



【5年生 みなまたの木】



【2年生 やじやあどん ～こぎゃんともなるたばい～】



【須恵小版 平和の誓い～13人が考えるこれからの未来～】



【学習発表会を終えて】

これまで練習してきたことを、すべて出し切ることを願って、一人ひとりが声を出したり、動いたりしているのが、たいへんよくわかりました。全員が主役でした。